
 

 

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2057 回例会 

     2021 年 4 月 5 日（月） 第 16 回       

●点  鐘 会長 原田 好展 君 

●例会行事 会員卓話 

東尾張分区ガバナー補佐 中林正人君 

「IM 中止のいきさつ・ 

地区大会に参加して・地区の現状」 

 ●司  会 入谷 宏典 SAA 委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 原田 好展君 

 

 

皆さんこんにちは、やっと例会を開催する事ができまし

た。去年の 12 月 14 日に例会を開催して以来、3 ヶ月

半振りの例会となります。 

本日は大勢、参加頂きましてありがとうございます。 

緊急事態宣言が 2 月 28 日に解除されましたが、その後

厳重警戒措置が発出され 3 月一杯休会とさせて頂きまし

た。例会開催の有無につきまして皆さんに何度も連絡す

る事になり誠に申し訳有りません。 

休会中には、ウィークリー休会号を出させて頂きました。

柴田幹事、山内副会長、田邊エレクト、安江分区幹事、真

城分区副幹事にも協力して頂き、それぞれの人柄が出た

投稿を頂きました。 

3 月 22 日に豊山町役場において、防犯ブザーの贈呈式

を執り行いました。新入学児童への防犯ブザーの贈呈は

2007 年の金井年度に始まり、今回で 15 回目となりま

す。会場には新聞社 2 社が取材に来ていて、新聞紙面で

報道をされました。贈呈式の後、豊山町長からいくつか話

をお聞きしました。愛知県が南海トラフ巨大地震など大

規模な災害時に、全国から支援物資など受け入れる新た

な防災拠点を、陸路や空路でのアクセスが良い名古屋空

港北西部の豊山町青山地区に整備することが決定した。

それに合わせ町独自に、その隣接地 5.1ha を買収して、

県の防災拠点と連携する避難所機能とにぎわい機能を備

えた施設を整備する予定で、5 年後の完成を目指してい

るとのことです。次に名古屋空港発着の FDA は 4 月か

らは全便運行を再開する。また豊山町のコロナ感染者数

は直近 3 名、合計約 60 名となり、高齢者 3500 人のワ

クチン接種は 4 月末から始めるが 7 月一杯かかるだろ

う。そして来年 2022 年は豊山町町制施行 50 周年を迎

える。節目を盛り上げるために各種イベントを企画して

いるそうで、当クラブにも何か要請が有るかも知れませ

ん。  

今日から新しい例会場での再出発となります。馴れる迄

少し時間がかかると思いますが、例会場にて気づいた点

が有りましたら会長幹事に連絡ください。早めに改善を

して次年度に引き継ぎたいと思います。この後、5 ヶ月遅

れで開催された地区大会の報告を中林ガバナー補佐にお

願いして有りますので、よろしくお願いします。 

まだまだこの現状が続きそうですが、ウィズコロナでや

っていきたいと思います。来週も例会が開催出来る事を

期待して、会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 

        委 員 会 報 告          

●出席報告 （暮沼勇二郎委員） 

本日の例会 

会員数 51 出席率 92.00％ 

出 出席義務者 26 欠 

席 

者 

出席義務者 4 

席 出席免除者 20 出席免除者 1 

者 出席者計 46 欠席者計 5 



●ニコニコボックス報告（金井 和治副委員長） 

3 ヶ月半ぶりの例会となります。宜しくお願いします。 

                 原田 好展 君 

皆様、出席ありがとうございます。 

                 柴田 和宏 君 

結婚記念日を祝っていただいて。 

                 伊勢村道雄 君 

傘寿と結婚記念日を祝って頂いた喜びで。 

                 川瀬  公 君 

お久しぶりです。 

                 加藤 泰弘 君 

久しぶりにお会いできて嬉しい。本年もよろしく。 

                 山田 幹雄 君 

ご無沙汰です。誕生日のお祝いありがとうございます。 

                 稲熊 正徳 君 

例会の再開出来たこと、傘寿を祝って頂いたこと、 

孫娘が希望校に入学出来たことの喜び。 

                 鈴木 恵一 君 

喜寿のお祝いを頂いた喜びで。 

                 太田 哲郎 君 

古稀を祝って頂いて！ 

                 串田 正克 君 

還暦を祝って頂いて。来月 61 歳になります。 

                 安川 正勝 君 

久しぶりに例会参加させていただきます。 

中林ガバナー補佐の卓話楽しみにしてます。 

                 安江 寛二 君 

中林ガバナー補佐、ご指導ありがとうございました。 

結婚記念日を祝って頂きまして。 

                 真城 壮司 君 

結婚記念日おめでとう。 

                 井上 政秋 君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

                 三治  明 君 

誕生日のお祝いありがとうございます。 

                 入谷 宏典 君 

今朝、家の近所を聖火ランナーが走っていました。 

ついつい見に行ってしまいました。 

                 田中 秀典 君 

古稀過ぎて 桜の如く 散るもよし 

コロナ禍に 凛と咲き立つ 寒椿 

誕生日を祝っていただき！ 

                 國田武二郎 君 

誕生日を祝って頂いて。 

                 照井 通夫 君 

結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。 

                 金井 和治 君 

今日も元気で！   

川口 直也 君 プリヤンタ 君 阿萬 裕子 君 

大野 和宏 君 前田 幹太 君 中林 正人 君 

武田 英昭 君 高山 光雄 君 近藤 和彦 君 

山北 秀和 君 暮沼勇二郎 君 山内 佳紀 君 

市川  孝 君 堀塲 竜司 君 内海 辰巳 君 

竹尾  悟 君 北園 守生 君 波多野勝美 君 

田邊 雅彦 君 石川 良治 君 伊東 由之 君 

伊藤 康司 君   

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力 42 名  109,000 円  

本年度の協力累計      851,000 円  

 

 

 

 
 

 
 

豊山町立小学校就学児童への防犯ブザー贈呈式 

 

日時：３月２２日（月） 午後３時〜 

場所：豊山町役場 

対象者：新一年生 防犯ブザー１３９個 

出席者：豊山町（４名）鈴木邦尚町長、北川昌宏教育

長、井戸茂治学校教育課長、学校教育課 犬飼大揮 

名古屋空港 RC 原田好展会長 

 

防犯ブザー贈呈式は終始和やかな雰囲気の中でおこなわ

れ、新聞２社の記者も取材に駆けつけて、新聞に掲載さ

れました。 

 

 
 



 
2021 年 3 月 24 日 中日新聞掲載 

 

 
 

2021 年 3 月 26 日中 部経済新聞掲載 

 

 

 

 
傘寿・鈴木 恵一君／加藤 泰弘君／川瀬 公君 

 
喜寿・太田 哲郎君 

 
古稀・稲吉 將秀君／波多野 真君／串田 正克君 

 
還暦・入谷 宏典君／安川 正勝君／近藤 和彦君 



 
 

 
東尾張分区ガバナー補佐 中林 正人 君 

「IM 中止のいきさつ・ 

地区大会に参加して・地区の現状」 

 

１．IM 中止のいきさつ 

  2 月 22 日（土）に予定していました東尾張分区 IM

については、コロナ禍でもあり、会場の収容人数との兼

ね合い等々より、東尾張分区内会長・幹事さんの意見も

お聞きし 11 月に中止を決定しました。12 月上旬の段

階では、西名古屋分区と東尾張分区の 2 分区が中止でし

たが、結局８分区中２分区（東・西三河分区）以外は中

止となりました。 

２．台北国際大会 

  新年度早々に、原田会長以下 10 名程度の申し込み

をし、参加者を多く集めようと考えていましたが 1 月末

頃に中止なりました（リモートでの開催ですので宜しく

お願い致します。） 

３．衛星クラブ誕生 

1 月 5 日に、名古屋東山衛星クラブが誕生しまし

た。 

４．ガバナーエレクト 

  安城 RC の沓名俊裕君です。 

５．地区大会に参加して 

  オンサイト登録 1826 人、オンライン登録 1219

人、家族登録 10 人合計 3055 人。実際の参加者約

1200 人で思ったよりも参加者が多くて驚きました。 

  ロータリーの友１月号に東京 RC１００周年の記事

を見て驚きました。 

６．名古屋宮の杜 RC の分区移転 

  4 月 14 日付けで、西三河分区から名古屋西分区へ

移動になります。親クラブも岡崎 RC から名古屋名駅

RC と変更になります。 

７．前 RI 会長マローニさんのお話し 

  新しい形のロータリークラブ、新しい形のロータリ

ー活動。ロータリーも変わります、コロナの影響はすご

いですね。 

 

以上、拙い卓話にお付き合い頂き有り難うございます。 

 

 

 
 

第 7 回理事役員会議事録 

 

日時：2021 年 4 月 7 日（月）11:30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17F「楓」 

 

【会長挨拶】  

 12 月以来の開催となりました。  

 新しい会場で、理事役員会、例会を開催できたことを、

うれしく思います。 

 【議題】  

・下期のクラブ運営について  

 柴田幹事・原田会⾧から、資料に基づき説明があった。 

 宣言解除後の例会再開は、解除日より 1 週間の猶予を

もって行う。  

 会員卓話は、会員近況スピーチに変更して、各人 5 分

から 10 分程度の内容で 2〜3 名にお願いする。次回

は、伊東さんと阿萬さん。  

 第 1 例会、エレクトーンを使用する。  

 今後は、例会、zoom 併用を検討する。  

・4.5 月例会行事について  

 山内副会⾧から、今後の予定について、説明があった。  

・20-21 年度繰越金について  

 次年度への繰越金が約 1060 万円程度見込まれる。 

 原田会長から、50 周年の特別基金積立を今年度 200

万円積み増しの提案があった。 

上記について、審議し、可決された。  

 原田会長から、次年度上期会費軽減措置について提案

があり、継続審議となった。 

・飲食用フェイスシールド購入について  

 柴田幹事から、提案があり、承認可決された。 

 本日の例会で会員に配布することとなった。 

 

・新会員用エンブレム購入について  

 原田会長から提案があり、承認可決された。  

 

・地区国際奉仕委員会よりラオス事業協賛について  

内海国際奉仕委員⾧から、資料に基づき説明があった。 

 無指定預託金として 10 万円程度支出することが、承

認可決された。  

・武田 英昭君・出席免除について  

 柴田幹事から、提案があり、承認可決された。 

・21-22 年度地区補助金について  

 田邊会長エレクトから提案があった。 

 会員が行う事業であることを意識して、適宜、修正し、

実施することが、可決承認された。 

 

[次回開催日時・場所] 

日時:2021 年 5 月 10 日(月)11:30～ 

場所:名古屋マリオットアソシアホテル 17F「楠」 

 

議事録：副幹事 川口 直也 


